

Beschluss des Landrats vom 15.09.2022

Nr. 1653

1. Begrüssung, Mitteilungen 2022 2021/745; Protokoll: ps, mko

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) begrüsst alle Anwesenden zur heutigen Sitzung.

– *IPK Nordwestschweiz*

Die Einladung zur diesjährigen Tagung der Interparlamentarischen Konferenz der Nordwestschweiz (IPK) wurde letzte Woche versandt. Der Anlass findet am Freitag, den 28. Oktober 2022 in Bern statt. Das Thema lautet: «Was eine demokratische Gesellschaft aus der Unsicherheit in der Welt lernen muss – und was die Politik tun kann». Das Thema soll aus politologischer, wirtschaftlicher und gesellschaftlich-philosophischer Sicht beleuchtet werden. Nach der Tagung besteht die Möglichkeit, mit dem «Bernapark» ein neues Quartier vor den Toren Berns zu besichtigen, das vielfältige Nutzungen und kurze Wege kennt. Eine Anmeldung ist bis zum 20. Oktober 2022 möglich.

– *Parlamentarische Gruppe Sport*

Die für den Samstag, 17. September 2022 angekündigte Wanderung muss abgesagt werden. Es gingen nur wenige Anmeldungen ein, und zudem sehen die Wetterprognosen nicht sonderlich gut aus. Trotzdem einen Dank an den Organisator Andreas Bammatter.

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Simone Abt, Stefan Degen, Dieter Epple, Martin Karrer, Bianca Maag-Streit, Regula Steinemann, Andi Trüssel, Reto Tschudin

Nachmittag Tania Cucè, Béatrix von Sury d'Aspremont

Begründung für die Abwesenheit der Regierungsmitglieder:

Regierungsrat Thomas Weber ist entschuldigt; er ist mit dem Verwaltungsrat der Schweizerischen Rheinhäfen zu Besuch im Rheinhafen Duisburg.

Am Nachmittag ist zudem Landschreiberin Elisabeth Heer Dietrich entschuldigt; sie nimmt im Auftrag des Regierungsrats am Politischen Dialog zwischen den Eidgenössischen Räten und den Kantonen im Bundeshaus in Bern teil.

– *Begrüssung von Gästen auf der Tribüne*

Am Nachmittag begrüsst Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) auf der Zuschauertribüne die Klassen P2 Wa und Wb sowie P2 Wc des Gymnasiums Münchenstein mit den Lehrern Sergio Krattiger und Fabio Bianchi.

– *Rücktritt von Roger Federer*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) erlaubt sich zum Schluss der Sitzung, auf eine Medienmitteilung einzugehen, die vor wenigen Minuten öffentlich wurde. Roger Federer liess mitteilen, dass er zurücktreten werde. Er wird nur noch einmal spielen, nächste Woche am Laver Cup. Seine Verletzungen und Operationen in den vergangenen drei Jahren haben ihren Tribut gefordert.

Roger Federer ist mit Bestimmtheit der berühmteste Baselbieter der Welt und hat an dieser Stelle eine Würdigung verdient. Er gewann in seiner Karriere 20 Grand Slams, wurde im Doppel Olympiasieger, ergatterte mit dem Schweizer Team den Davis Cup und belegte insgesamt 310 Wochen lang den ersten Platz der Weltrangliste. Dies alles trug ihm zurecht den Namen «Maestro» ein. Sein elegantes Spiel, sein sportliches Auftreten, und vor allem seine gewinnende Persönlichkeit, machen ihn zu einem unvergesslichen Sportstar. Das ist an dieser Stelle – und für diese Karriere – einen kräftigen Applaus wert. *[Kräftiger Applaus]*
